# あかだより

#### 愛荘町立秦荘西小学校

### かしこく やさしく たくましく



令和2年(2020年) 5月8日 第2号

## リズムのある生活を

町広報等でのお知らせの通り、町教育委員会の決定を受けて、秦荘西小学校も5月末 までの休業期間延長となりました。先が見通せない中で再開が6月にまで伸びてしまい 残念でなりません。しかし、今は感染を拡大させないことが大切です。感染を収束させ るために、もうしばらく我慢をお願いします。保護者の皆様には、ご心配やご苦労をお かけしますが、ご理解ご協力をよろしくお願いします。また、皆様も健康にご留意いた だきますようお願いします。

なお、状況は刻々と変化しています。変更が生じた場合は、本校ホームページや緊急 メール等でお知らせします。

休業期間の学力補充としまして、新しい学年の教科書、ドリルや資料集などの教材を 手にして学習する課題を取り入れていきます。時にはNHKの教育番組(Eテレ)など を紹介します。学習予定をお示しし、生活にリズムがつくれるよう工夫します。保護者 の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

#### 懐かしい写真から~ピンチをチャンスに~

校長室にはおよそ30年間分の卒業アルバムが保管され ています。残念ながら私が卒業した頃のアルバムはありま せん。私たちの頃は、記念品として表紙に校章が入ったア ルバムの台紙だけいただきました。校長室に保管してあっ たその当時のアルバムの中から色あせた写真が何枚か見つ かりました。その中の1枚の写真の片隅に遊山が写っていま 昭和 50 年頃の西側の校舎 (特別教室棟)



した。今、校舎が建っているところは当時は運動場で、遊山はその一角に作られました。 壁面にボール投げ用の的、山の上に小さなジャングルジム、山の下にはトンネル、向か いの小さな山との間にターザンロープがはってあったりしたほかは、特に遊具はありま せんでした。この遊山で壁へのボール当て、駆け上がったり駆け下りたり、鬼ごっこを したりかくれんぼをしたり…。山の上、更に高いジャングルジムの上から大声で叫んだ り、雪が降ったらそり遊び、ビニル袋をそりにして遊びました。

自分たちで遊びやルールを一生懸命考えて夢中になって遊びました。今は楽しい思い



運動場の一角にあった遊山

出です。何もないのはつまらないのではなく、実はいろんなア イデアが出せて楽しいのです。もの足らないこと、思い通りに ならないことがかえってチャンスかも知れません。今、新型コ ロナウィルスで不自由な思いをしていますが、このような状況 だからこそ様々なアイデアが生まれるのかも知れません。

私たち教職員も知恵を出して学習を工夫します。保護者の皆 様のお知恵もいただければありがたいです。何かありましたら 学校までご連絡いただければ幸いです。

**行事等のご連絡** (今後の状況により、さらに変更となることがあります。)

 $11月5日(木) \sim 6日(金) に延期しました。$ 6年生修学旅行

5年生フローティングスクール 例年は1泊2日の航海ですが、今年度は10月23日(金) の日帰りでの航海となりました。

4年生やまのこ学習 6月の予定を延期いたしました。11月11日(水)の予定です。 学習参観、PTA行事などについては今後の状況により判断します。